Paris 5Eme
Appartement a vendre (75005)

Pieces
Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

5 Piéces

140 m?
MZIPARG137
3650000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nichée au cceur du 5e arrondissement de Paris, le long de la rive gauche de la
Seine.Onze grandes fenétres inondent de lumiere naturelle ce logement de 141 m?2,

offrant une vue privilégiée sur la majestueuse cathédrale Notre-Dame.L'entrée

lambrissée s'ouvre sur un seul grand espace de vie avec une cuisine américaine en

Corian.La climatisation assure un confort optimal durant la saison estivale, tandis
qu'une cheminée crée une atmospheére douillette durant les mois les plus froids.
Enfin, un systéeme hi-fi intégré offre une expérience sonore de haute

qualité.L'espace nuit se compose d'une ...

Nestled in the heart of the 5th arrondissement of Paris, along the Left Bank of the
Seine, in an enviable position on the Olympic route, this residence promises a
unique experience in the context of the world's most significant sporting event,
standing as a true gem in the heart of the city.Eleven large windows flood the 141
sgm (approx. 1,518 sqgft) home with natural light, offering a privileged view of the
majestic Notre-Dame Cathedral. The wood-paneled entrance opens into a single
large living space with an American kitchen in Corian. Air conditioning ensures

optimal comfort during the ...

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE
46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7TEME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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